

► Racines récalcitrantes

Le chantier de déracinement du magnolia pluricentenaire, planté devant l'ancienne cité administrative promise à la démolition pour laisser place à un nouveau quartier, a débuté mercredi sous l'œil avisé de Bernard Pical, le pépiniériste alsésien chargé par la mairie de coordonner

les opérations de préparation et de transfert.

Lors de la première tentative de levée de l'arbre, la grue acheminée sur place s'est révélée pas assez puissante et on a découvert que de grosses racines s'étaient fauilées dans les fondations de l'ancien hôpital. L'arbre et sa motte de terre pesant plus que prévue, il a fallu amener une grue plus puissante de 300 T de Fos-sur-Mer.



Lors de la reprise du chantier vendredi matin, vers 10 h, une seconde tentative de levage a permis de libérer une partie de la motte du magnolia, l'autre restant accrochée aux pierres et au

rocher. Il a donc fallu l'intervention d'une mini-pelle pour procéder à un curage de la motte afin de libérer les racines prises et alléger au maximum le poids de l'ensemble.